



Pemeran Baru Callum Turner Akan Memerankan Serial 'Neuromancer' di Apple TV+

Description

Callum Turner Dapat Peran Utama dalam Adaptasi "Neuromancer" di Apple TV+

Callum Turner telah dipilih untuk peran utama dalam adaptasi seri novel William Gibson yang berjudul "Neuromancer" di Apple TV+. Serie ini awalnya diumumkan pada bulan Februari dan berlangsung selama 10 episode. Cerita ini mengikuti petualangan hacker handal yang bernama Case yang terlibat dalam dunia spionase digital dan kejahatan tingkat tinggi bersama mitra, Molly, seorang pembunuh berdarah dingin yang bertujuan untuk melakukan perampokan terhadap dinasti korporasi dengan rahasia yang belum terungkap.

Peran ini akan menjadi peran utama kedua Turner dalam seri Apple. Sebelumnya, dia tampil dalam seri Perang Dunia II "Masters of the Air" bersama dengan Austin Butler dan Barry Keoghan. Serial tersebut tayang di platform streaming milik Apple earlier this year. Turner juga pernah tampil di serial seperti "Glue" dan versi serial BBC "War & Peace" tahun 2016. Di dunia film, Turner dikenal karena perannya dalam franchise "Fantastic Beasts" serta dalam film-film seperti "Queen and Country," "Green Room," dan "The Boys in the Boat."

"Neuromancer" berasal dari co-creators Graham Roland dan JD Dillard. Roland akan menjadi showrunner, sementara Dillard akan menjadi sutradara pilot episode. Mereka berdua juga berperan sebagai produser eksekutif bersama dengan Gibson, David Ellison, Dana Goldberg, dan Matt Thunell untuk Skydance Television; Anonymous Content; Drake, Adel "Future" Nur, dan Jason Shrier untuk DreamCrew Entertainment; dan Zack Hayden. Skydance Television akan co-produce bersama Anonymous Content.

Novel "Neuromancer" karya Gibson adalah novel debutnya yang membantu lahirnya genre cyberpunk. Novel ini pertama kali diterbitkan pada tahun 1984 dan menerima berbagai penghargaan seperti Hugo Award, Nebula Award, dan Philip K. Dick Award. Novel ini kemudian diikuti oleh dua sekuel, "Count Zero" dan "Mona Lisa Overdrive." Meskipun telah ada berbagai upaya untuk mengadaptasi novel ini ke dalam film, belum ada satupun yang berhasil dilakukan.

Ringkasan

Callum Turner telah diumumkan sebagai pemeran utama dalam adaptasi serial dari novel William Gibson “Neuromancer” di Apple TV+. Serial ini akan mengikuti kisah seorang hacker super bernama Case yang terjun ke dalam dunia digital dan kejahatan tingkat tinggi bersama pasangannya Molly. Bagaimana pendapat Anda tentang pemilihan Callum Turner sebagai pemeran utama dalam serial ini? Apakah Anda sudah membaca novel “Neuromancer” sebelumnya? Beri tahu kami pendapat Anda dalam komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark